



PERIÓDICO

debate

PAGINA

FECHA

06/06/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Santiago Creel se muestra positivo en las elecciones 2022 y manda un mensaje a Alfredo Ramírez

El diputado federal, Santiago Creel se muestra positivo en Aguascalientes, espera buenos resultados en las Elecciones 2022, aprovechó para mandar un mensaje además para Alfredo Ramírez gobernador de Michoacán.

<https://www.debate.com.mx/politica/Santiago-Creel-se-muestra-positivo-en-las-elecciones-2022-y-manda-un-mensaje-a-Alfredo-Ramirez-20220605-0200.html>